

ホタル観賞会

6月13日(土)は、おやじの会主催の

「2015年『ホタルに連れられまち歩き』」が行われました。

18:30~ 受付

19:00~ クイズ!ホタルを知ろう!

19:30~ 松ヶ崎のまちを歩きホタル観賞開始

20:30 一次解散

松ヶ崎小学校ちびっこ広場にて解散 21:00

ランチルームでは、ホタルのクイズに挑戦。

「オスはどっちでしょう?」

「メスはどっちでしょう?」

「ゲンジボタルと・・・?」→『ヘイケボタル!**』**

「幼虫も光るの?」→『卵も幼虫もさなぎも光ります。』

その後、グループに分かれて観賞場所へ。おやじの会のみなさん、 京都工芸繊維大学の学生さん、そして警察官の方々にお世話になり、万全の 体制で移動。

あちこちに美しく光るホタルを観賞することができました。ホタルを捕ま えた子どもたちもいました。観賞した後は、やさしく、そっと草の上に。

来年、また観られますように!!

安全に楽しく観賞会を終えることができました。ありがとうございました。

平成27年6月17日 松ケ崎小学校学校運営協議会 広 報 委





排車! ~地域学習·体験学習より~

菜の花摘み

三宅秀典さん

いつもありがとう ゛ざいます。





漬け込み

1年生の時にまいた菜の花の収穫。今年も、地域在住の三宅秀典さんにお世話になりました。 4月16日(木),2・3校時,三宅秀典さんの畑へ。前日まで降り続いた雨の影響もあり,地面はぬかるんでいま したが、子どもたちは、菜の花の摘み方のポイントを教えていただき、元気いっぱい菜の花の収穫を楽しみました。

学校に戻ってきた子どもたちは、泥んこ。(こんな経験も今は少ないのかもしれませんが、とても大事な経験だと思います。)けれども、みんな、とってもいい笑顔でした。きっと、菜の花の収穫が楽しかったのでしょう。

そして、午後からは、菜の花漬けに挑戦。三宅秀典さんに学校に来ていただき、漬け方を教えていただきました。 まず、大きなたらいで、塩をまぶしてもらい、そして、ひとりずつ、塩を揉みこみました。

「昨年より、菜の花の量が少ない」

と、三宅秀典さんから、少し心配な声もありましたが、

「おいしくなりますように・・・。」

と願いをこめて作りました。

そして、一ヵ月後。菜の花漬けの出来上がりです。5月27日(水)出来上がった菜の花漬けを、少しずつ分けて持って帰りました。ごちそうさまでした。

やママユの観察

3年生

齊藤準先生 えさのご準備等 ありがとうございした。





6月9日(火)京都工芸繊維大学の齊藤準先生にお越しいただき、松ヶ崎の山に生息する貴重な生物「ヤママユ」 についての学習をしました。

5月から、校内に、卵と幼虫を展示していただいていて、3年生は、理科の「こん虫をそだてよう」の学習の一つとして、この学習とても楽しみにしていました。

スライドを使ってのお話だけでなく、数々の標本を見ながらの説明などに、子どもたちは夢中になって聞き入っていました。たくさんの質問にも丁寧に答えていただきました。

「虫っておもしろい。」

「教室で育てているチョウも、もっと詳しく調べてみたい。」

と、ますます関心が高まったようです。これから、ヤママユが美しい緑色の繭を作る様子を大切に観察していきま す。

5年生の社会科では、単元「わたしたちの生活と食料生産」で、 稲作について学習します。また、総合的な学習の時間には、「自然の 恵み 松ヶ崎の食」について学習します。

実際に米づくりを体験させたいというおもいに

地域在住の中川助嗣さんが、学校の花壇に田植えができるように 準備をしてくださいました。お孫さんもいっしょに来ていただき、 田んぼの土も準備してくださいました。

いただいた苗で田植えができました。

大きく育ってほしいです。

中川助嗣さん、お孫さん

いろいろなご準備ありがとうございした。



5年生

